



82 DÍAS DE CAMINO

A Sheinbaum le tomó casi tres meses pasar de Jefa de Gobierno a virtual candidata.

2023

16 DE JUNIO

Ante 80 mil personas en el Monumento a la Revolución, rindió un último informe antes de renunciar a su cargo. (der.)



2023

19 DE JUNIO

Oaxaca fue el primer estado que visitó en sus recorridos por todo el país. En sus actos resaltó la figura de Benito Juárez.

2023

27 DE AGOSTO

Regresó a la CDMX para cerrar sus giras con un llamado a los demás contendientes de la 4T a priorizar la alianza con el pueblo.

SE IMPONE EN SONDEOS A LAS OTRAS CORCHOLATAS

¡Es Claudia!



LA EXJEFA DE GOBIERNO sacó dos dígitos de ventaja sobre Marcelo Ebrard en las cinco encuestas aplicadas por Morena y cuatro firmas

LUEGO DE SER DESIGNADA coordinadora de la Defensa de la 4T, llamó a la unidad del movimiento; "las puertas nunca se van a cerrar", dijo

2024 DESTINO

POR XIMENA MEJÍA

Claudia Sheinbaum será la encargada de continuar el proyecto de transformación iniciado por el presidente López Obrador en 2018.

La exjefa de Gobierno ganó en los cinco sondeos aplicados por Morena y

cuatro casas encuestadoras. Su ventaja sobre Marcelo Ebrard, el segundo lugar en las preferencias, fue de 13.6%, en promedio.

El excanciller fue la única *corcholata* que no asistió al acto en el World Trade Center donde se anunció a Sheinbaum como coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación. Antes, Ebrard acusó irregularidades y pidió reponer la encuesta; el lunes decidirá su futuro político.

En su discurso, Sheinbaum llamó a la unidad y aseguró que, de su parte, "las puertas están abiertas" y nunca se van a cerrar. Alfonso Durazo,

presidente del Consejo Nacional de Morena, aseguró que no hubo incidentes que afectaran de manera definitiva los resultados.

PRIMERA | PÁGINAS 4-6



“LAS PUERTAS NUNCA SE VAN A CERRAR”

Sheinbaum es la elegida

LA EXJEFA DE GOBIERNO será quien encabece la Defensa de la Cuarta Transformación rumbo a 2024, informó ayer la dirigencia y el consejo de Morena

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

Claudia Sheinbaum será la candidata presidencial de la coalición Morena, PT y Verde Ecologista en 2024, con el objetivo de ser la primera mujer Presidenta de México y continuar el proyecto de Nación de Andrés Manuel López Obrador.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México despuntó en las cinco encuestas realizadas tanto por la Comisión de Encuestas de Morena, así como por las casas encuestadoras privadas Buendía y Asociados, De las Heras Demotecnia, Mercael y Heliga Consultores.

“Hoy ganó la democracia, hoy decidió el pueblo de México y soy la coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación por decisión del pueblo de México”, celebró ante simpatizantes y militantes de Morena.

En la encuesta madre realizada por la Comisión de Encuestas de Morena, Claudia Sheinbaum obtuvo 39.40% de simpatías, Marcelo Ebrard 26.60%; Gerardo Fernández Noroña, 12.20%; Adán Augusto López, 10%; Ricardo Monreal, 6.50%, y Manuel Velasco, 6.30% de las simpatías.

En el anuncio, realizado en el World Trade Center, y ante sus oponentes, la Sheinbaum Pardo hizo un llamado a la unidad y aseguró que, de su parte, “las puertas están abiertas”.

“Quiero también decir que la unidad es fundamental y que las puertas siempre están abiertas, que nunca se van a cerrar”, enfatizó.

Reconocida por el líder nacional de Morena, Mario Delgado; el presidente del Consejo Nacional, el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, y sus adversarios de la coalición, a excepción del excanciller Marcelo Ebrard, que no acudió a la presentación de resultados, Claudia Sheinbaum aseguró que Morena ganará la presidencia en 2024, así como la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y el Senado.

“Vamos a ganar las diputaciones, vamos a ganar las senadurías, vamos a ganar las gubernaturas y va a haber Presidenta de la República y será de la Cuarta Transformación”, celebró.

El presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo, aseguró que no hubo ningún incidente que afectara de manera definitiva los resultados, en alusión a la exigencia de Ebrard de reponer el proceso.

“No hay ningún incidente que haya afectado de manera definitiva el resultado final. Valoramos y reconocemos la participación activa y comprometida de simpatizantes y militantes de Morena, así como de nuestros partidos aliados”, destacó.

Durazo reconoció a Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum, Ricardo Monreal, Adán Augusto López, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña, quienes, dijo, son imprescindibles para la transformación, junto con sus equipos.

En la revelación estuvieron presentes la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; el presidente del PT, Alberto Anaya; la presidenta del Partido Verde, Karen Castrejón, así como integrantes de la Comisión de Encuestas y Elecciones.

Al finalizar su mensaje, Sheinbaum fue elogiada por sus simpatizantes, principalmente de Iztapalapa e Iztacalco, quienes desbordaron las inmediaciones del WTC. También acudieron diputados federales y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, para celebrar con la aspirante en un mitin en la calle.

Sheinbaum recordó que hoy “arranca el proceso electoral”, por lo que se reunirá con las bases morenistas rumbo a 2024 y para garantizar la continuidad de la Cuarta Transformación.

“Nos vamos a reunir todos y todos los que estamos aquí para iniciar este proceso, porque no hay tiempo que perder”, manifestó.



EL DATO

Carro completo

Claudia Sheinbaum aseguró que, en los comicios de 2024, Morena ganará la Presidencia, así como la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y el Senado.



@Excelsior

REACCIONES

En la red social X, partidos, líderes políticos, gobernadores y servidores públicos celebraron el triunfo de Claudia Sheinbaum en la encuesta para designar al coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación.



Morena

@PartidoMorenaMx

El pueblo sabio ha elegido a la compañera @Claudiashein para coordinar los Comités de Defensa de la Transformación rumbo a 2024. Digna defensora de los intereses de las y los mexicanos.



Mario Delgado

@mario_delgado

Felicidades a la Dra. @Claudiashein por haber resultado favorecida en las encuestas para ser la coordinadora Nacional de la Defensa de la #CuartaTransformación y así darle continuidad al #ProyectoDeNación.



Alfonso Durazo

@AlfonsoDurazo

Reconocemos el resultado del proceso democrático de designación de la Coordinación de Defensa de la Cuarta Transformación, y apoyamos a la compañera Claudia Sheinbaum Pardo.



Hugo López-Gatell

@HLGatell

¡Felicidades, querida Dra. @Claudiashein! Indudablemente el pueblo de México es sabio y eligió correctamente a quien guiará la defensa y avance de la transformación.



Alberto Anaya

@AlbertoAnayaGt

¡Felicidades! Apoyaremos a @Claudiashein. En el PT reiteramos nuestra postura de caminar unidas y unidos para consolidar el Proyecto de Nación que el pueblo de México merece



Omar García Harfuch

@OHarfuch
Felicidades a la Dra @Claudiashein por su mayoría contundente en las encuestas. Felicidades por su reconocido liderazgo.

39.3
POR CIENTO

obtuvo, en promedio, Claudia Sheinbaum en las cinco encuestas realizadas para la definición de la coordinación de la Defensa de la 4T.



“EL PRESIDENTE TENÍA RAZÓN. EL PUEBLO DECIDIÓ. Y HOY RECONOZCO Y FELICITO A MI COMPAÑERA CLAUDIA SHEINBAUM.”

ADÁN A. LÓPEZ
EX TITULAR DE SEGOB

“EN LA UNIDAD NADIE PIERDE. LA UNIDAD DE NUESTRO MOVIMIENTO SIGUE SIENDO LA PREMISA FUNDAMENTAL.”

ALFONSO DURAZO
GOBERNADOR DE SONORA

“SE EQUIVOCARON, PENSANDO QUE SE IBAN A REPETIR LAS MISMAS PRÁCTICAS DE SIEMPRE; LOS ARREGLOS DESDE ARRIBA.”

MARIO DELGADO
LÍDER NACIONAL DE MORENA

“HOY, GANÓ LA DEMOCRACIA. VA A HABER PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA Y VA A SER DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN.”

CLAUDIA SHEINBAUM
EX JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

“QUE NO NOS GANE LA ARROGANCIA... INTENTEMOS CONSTRUIR CON DIÁLOGO, LLAMANDO A LOS QUE NO ESTÁN AQUÍ.”

RICARDO MONREAL
SENADOR CON LICENCIA

“NADIE ES INNECESARIO... QUISE GANAR, SOÑÉ CON GANAR, Y NO FUE MI MOMENTO, LO RECONOZCO.”

GERARDO F. NOROÑA
DIPUTADO CON LICENCIA

“ESTOY CONVENCIDO DE QUE FUE UN PROCESO TRANSPARENTE... LOS RESULTADOS FUERON MUY CONTUNDENTES.”

MANUEL VELASCO
SENADOR CON LICENCIA



Cinco de los aspirantes estuvieron en el anuncio, junto con Mario Delgado y Alfonso Durazo.